
CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO –
CONSEA-RIO

EXTRATO DA ATA DA 16ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMEN-
TAR E NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - CONSEA-Rio, GESTÃO 2018/2020. 
Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às 14h, em primeira convocação, na
sala de reuniões do subsolo da Prefeitura, à Rua Afonso Cavalcanti nº 455 sala 1, o CONSEA-Rio
iniciou sua décima sexta reunião extraordinária  da Gestão 2018 até 2020 para deliberar sobre a
seguinte ORDEM DE TRABALHO: 1) Verificação de presença do quórum; 2) Análise e aprovação
das propostas da 5ª COMSAN  - Continuação; 3) Eleição de delegados da 5ª COMSAN – Continu-
ação;  4) Avaliação da V COMSAN;  5) Assuntos gerais. Estavam presentes na instalação do Ple-
nário as instituições: SMASDH, SMDEI, SMS/VS, SECONSERMA, SMS/SUBPAV, Rede Carioca de
Agricultura Urbana, Ação da Cidadania, Rede Ecológica, AEARJ, UNIRIO, Instituto de Nutrição –
UERJ, UNACOOP, UNEGRO, Movimento de Ressurgência Puri, CEM, além dos convidados: CPDA/
Rede CAU, CRN-4, Kátia Cardoso dos Santos, SMS/SUBPAV, UNIRIO. 1. - Após verificação de pre-
sença/quórum. 2. - Análise e aprovação das propostas da 5ª COMSAN - Continuação. – Antes
de iniciar este ponto houve a aprovação da ata do mês de julho. A Conselheira Flávia Milagres
Campos (UNIRIO) apresenta 3 estudantes de Nutrição da UNIRIO que irão auxiliar na sistemati-
zação do relatório final do evento e a Presidente retoma a dinâmica do final da 5ª COMSAN e
apresenta as propostas restantes para aprovação do Eixo 3. As propostas foram aprovadas, após
algumas reformulações e inseridas no relatório final. 3. - Eleição de delegados da 5ª COMSAN –
Continuação. – 6 delegados do poder público e 28 delegados da sociedade civil foram eleitos na
conferência de um total de 43 vagas. A plenária de eleição de delegados da 5ª COMSAN concor-
dou que a próxima assembleia do Consea-Rio indicasse delegados restantes. Neste momento
foram indicadas  pela sociedade civil  as  delegadas  Kátia Cardoso dos Santos,  Flavia  Milagres
Campos (UNIRIO), Euler Dantas (ABIO), Maria de Lourdes Mello Costa (INOVAÇÃO), Annelise do
Nascimento Guimarães (Movimento Comer pra Que?) e pelo poder público Glauce Amaral de
Magalhães (SMASDH), Naja da Silva Reis (SMS/SUBPAV), Thaís Sanches Dilella (SMS/VS).  Defini-
dos os nomes a assembleia deliberou por encaminhar ao Consea estadual de imediato a Ata de
eleição dos delegados, Carta Política e o Regulamento Interno, ficando o relatório final da 5ª
COMSAN para ser encaminhado após o dia 15 de agosto. Vencido este tema a convidada Kátia
Cardoso dos Santos informa que o Consea estadual terá uma plenária extraordinária no dia 15
de agosto para definir a data da conferência estadual, pois caso esta não ocorra nos dias 28, 29
e 30 de agosto, o que ocorrerá será um novo encontro preparatório. A presidente solicita incluir
o ponto da Semana de Alimentação Carioca- SAC - na discussão do dia e informa que é preciso
acelerar os preparativos como o Termo de Referência. Aponta ainda que este ano a rede CAU
está comemorando 10 anos e realizará uma série de eventos em outubro nos quais o Consea-
Rio poderá se inserir como protagonista também em virtude das comemorações da SAC. A Con-
selheira Maria Bernadete de Castro Montesano (Rede CAU) apresenta programação prévia: Dia
15 de outubro com uma atuação da roda de mulheres e da juventude da Rede CAU; Dia 16 (Dia
Mundial da Alimentação) circuito das experiências de agricultura e saúde na cidade; Dia 17 Feira
Josué de Castro, feira dos movimentos sociais; Dia 18 Seminário na câmara de vereadores com a
Frente Parlamentar de SAN e com uma feira na Cinelândia; Dia 18 Feira de Campo Grande, Ilha
do Governador e Freguesia; Dia 20 Feira do Shopping Bangu; Dia 22 Feira da UERJ com a possibi -
lidade de implementação de debates de temas apontados na 5ª COMSAN e uma ação à noite no
complexo esportivo Miécimo da Silva em parceria com a UEZO. 4. – Avaliação V COMSAN. – Por
conta do adiantado da hora e número reduzido de presentes este item foi transferido para a
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próxima assembleia.  5.  -  Assuntos  Gerais.  – A  conselheira  Angelita  dos  Santos  Nascimento
(UNEGRO) informa sobre o evento de 10 anos da sua entidade. O convidado Renan Rodrigues
informa sobre sua defesa de dissertação de mestrado, no próximo dia 26 de agosto. As convida -
das do CRN-4, SUBPAV, UNIRIO, SMDEI/CMDR e demais são informadas sobre as assembleias
abertas do conselh. A presidente e a Conselheira Ana Paula Pinto de Souza (Ação da Cidadania)
informam sobre instituições interessadas em participar do Consea-Rio nas vacâncias abertas,
mas que estas precisam procurar o conselho para serem instruídas. A Conselheira Lícia Lacerda
Marca (SMDEI) informa sobre o SIM (Sistema de Inspeção Municipal) selo para os pequenos
produtores comercializarem seus produtos de origem animal e vegetal para todo o país. A presi-
dente e a Secretária Geral informam que não estarão presentes na próxima assembleia ordiná-
ria de setembro, momento em que fecharemos os detalhes para a SAC e esta reunião deverá ser
conduzida pelos representantes da Rede CAU, por já estarem construindo uma pauta para esta
semana e a Secretaria Executiva deverá construir um termo de referência de acordo com a pro-
gramação proposta. Sem mais para o momento foi encerrada a assembleia às 16h26. Eu, Adria-
no Henrique Ferreira Rodrigues – Assistente Social, lavrei a presente ata, contando com recurso
de áudio que vai assinada por mim e pela Presidente Susana Moreira Padrão, com a aprovação
dos conselheiros que assinaram a listagem de presença na plenária e revisada por quem de di-
reito. Rio de Janeiro, 13 de agosto de 2019. Adriano Henrique Ferreira Rodrigues. Susana Morei-
ra Padrão. Presidente do CONSEA-Rio.
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